



二日市東小だより 2月号

〒818-0061 筑紫野市紫7丁目4-1 TEL: 922-2504 令和8年2月2日(月)



もうすぐ「立春」です

暦の上では、もうすぐ「立春」。一年の始まりを告げる季節の節目として、日本では古くから節分に「心の中のよくないものを追い出し、よい一年を迎える」ための行事が行われてきました。

子供たちにとって節分といえば、「鬼は外、福は内！」の元気な声と豆まきのイメージが強いかもしれません。小さい頃は「鬼が来た」と怖さのあまり泣きじゃくった経験をもつ子供たちもいるのではないでしょうか。しかし調べてみると、節分の「鬼」は、決して怖い存在だけではなく、自分の中にある弱さや苦手なこと、直したい習慣を表しているとも言われています。

→例えばー

- つい後回しにしてしまう「なまけ鬼」
- 友達と言い合いになってしまい「いじわる鬼」
- すぐにあきらめてしまう「へこたれ鬼」



こうした「心の中の鬼」を見つめ、それを追い出すために努力する心は、子供たちの健やかな成長にとって大切な学びとなります。一年のまとめに向かうこの時期は、子供たち一人ひとりが自分を振り返り、次の学年に向かって気持ちを整える良い機会です。節分の行事を通して、「〇〇な自分になりたい」という前向きな気持ちを育み、子供たちが明るい春を迎えられるよう、教職員一同共に支えてまいります。

まだ寒さの残る時期ですが、どうぞ御家庭でも体調にお気を付けてお過ごしください。

5年生社会科見学 ~トヨタ自動車工場~



1月20日(火)と21日(水)の2日に分けて、5年生が社会見学に行きました。寒空でしたが、事前の学習とつなげて、①自動車がどのようにつくられているか、②工場で働く人々がどんな工夫や努力をしているか、など調べる課題をしっかりともち見学を進めていました。

今回の社会科見学で、自動車づくりの工程だけでなく、働くことの大切さや協力することの大切さも学ぶことができました。

安全な登下校について

1月19日(月)16時頃、朝倉市で小学生が自転車で交差点に進入したところ、自動車と出会い頭に衝突する痛ましい事故が発生しました。安全な登下校については、学校でも引き続き指導してまいります。御家庭でも折に触れ御指導くださいますようお願いします。「自分の命は自分で守る！」ことをしっかりと伝えください。

<登下校について>

- 通学路を守って登下校をする
- 信号・横断歩道を渡る
- 歩道やグリーンゾーンを歩く



<安全な自転車走行>

- 止まる：交差点での一旦停止
- 見る：左右・後方の確認
- 待つ：安全なタイミングまで侵入しない



本年度の重点目標：「応答・なんとかなる・健康な生活の充実」

【学び：応答】 見方・考え方を旺盛に働きかせる表現をやりとりする子供

【人間：なんとかなる】 やればよくなる・過程（努力・工夫）を楽しむ心構えをもつ子供

【健康：健康な生活】 新しい生活様式を日常的に実践する子供



【行事予定】

<2月>

- 2日（月）クラブ活動4～6年
(3年クラブ見学) 
- 3日（火）東っ子タイム①（東っ子先生）
- 5日（木）R8年度入学説明会 ※多目的ホール
- 9日（月）委員会活動5・6年
- 11日（水）建国記念の日
- 16日（月）代表委員会3～6年
- 17日（火）東っ子タイム②（東っ子先生）
- 20日（金）第5回学校運営協議会
- 26日（木）学習参観
※詳細は、別紙「学習参観（2月）の
お知らせ」で御確認ください。

【食物アレルギー対応面談のお願い】

令和8年度の食物アレルギー対応に係り、
該当する児童の保護者の皆様に面談を行って
います。お子様の健康に係ることですので、
保護者の方と確実に情報共有と対応に関する
共通理解をさせていただきます。

<3月>

- 4日（水）お別れ集会
- 6日（金）特別時制（職員研修のため）
下校時刻 13:45 
- 13日（金）年度末大掃除
5時間授業 下校時刻 14:15～
※市内中学校卒業式
- 16日（月）修了式6年
- 17日（火）第70回卒業証書授与式
- 20日（金）春分の日
- 24日（火）修了式1～5年
- 春休み 3/25（金）～4/6（月） 

<4月>

- 7日（火）R8前期始業式（給食無し）
- 9日（木）R8市内中学校入学式
- 10日（金）第71回入学式 
- ※新6年生は登校日です。（給食無し）
※新2～5年生はお休みです。

イースト・フェスティバル2025

1月24日（土）にPTA主催「イースト・フェスティバル2025」が開催されました。フェスタでは、4年生が参加したバザーやヘアアレンジ、筑紫高校生とのコラボ企画、教職員によるバンド演奏など、様々な催しがあり、参加した子供たちの楽しむ様子がたくさん見られました。また、九州産業高校では鋳造体験（表札作り）も行われ、参加した御家族が真剣な眼差しで作業をされていました。

イースト・フェスタの開催に際し、御尽力いただきましたPTA本部役員、専門員会、ボランティア、地域の皆様に心より感謝申し上げます。子供たちにとって心に残る思い出がまた一つ増えました。

写真を入れます



【お知らせ】

本校はPTAのホームページがあり、様々な活動の様子を見ることができます。
QRコードから、こちらもぜひ御覧ください。